

Informations générales

ÉGYPTE

présidentielle

Victoire écrasante du maréchal al-Sissi

Le maréchal Abdel Fattah al-Sissi, qui a destitué et fait emprisonner l'islamiste Mohamed Morsi, a été élu président.



La foule en liesse hier au Caire. Photo AFP

L'ex-chef de l'armée Abdel Fattah al-Sissi a remporté comme prévu une victoire écrasante avec 96 % des voix à la présidentielle en Egypte. Il mois après avoir destitué l'islamiste Mohamed Morsi et éliminé toute opposition, religieuse ou laïque.

Un véritable plébiscite

Son unique adversaire, Hamdeen Sabahi, une vieille figure de la gauche et considérée souvent comme un simple faire-valoir, a reconnu sa défaite jeudi, n'emportant que 3,8 % des suffrages valides, selon des résultats préliminaires très portant sur la quasi-totalité des bureaux de vote.

Ce véritable plébiscite, prévu par tous les experts depuis que le maréchal a à la révolte Sissi a renversé M. Morsi le 3 juillet 2013, a précipité en pleine nuit dans les rues du Caire des milliers de supporters de l'homme fort du pays, objet d'un véritable